

La patronal nacional del comercio pide a Herrera que frene la libertad de horarios

● La Confederación Española de Comerciantes advierte de que la medida traerá cierres y desempleo a los pequeños y medianos establecimientos

F.M. / Valladolid
 Castilla y León, y Valladolid en particular, son estos días el campo de batalla de la guerra que libran las grandes superficies y el pequeño y mediano comercio por la libertad de horarios. Si hace unos días la Asociación Nacional de Grandes Empresas de Distribución, Anged, acusó al Ayuntamiento de Valladolid de discriminar a algunos de los hipermercados de la ciudad por limitar la petición de abrir todos los domingos a un solo centro, Vallsur, ahora es la Confederación Española del Comercio, CEC, la que pide lo contrario: que se paralice cualquier ampliación por entender que la medida penaliza a los pequeños y medianos establecimientos «que son los que mejor están manteniendo el empleo».

Y no han dudado en acudir al mismo presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, para pedirle que «paralice este proceso y se sienta con el sector» para analizar las consecuencias que tendrá la medida y que resumen en dos: cierre de comercios y más desempleo en el sector.

La Confederación Española de

La CEC afirma que el comercio de proximidad «no puede abrir más días»

Comercio, de la que forma parte la Agrupación Vallisoletana de Comercio, Avadeco, recuerda que con una tasa de empleo del 21% en Castilla y León -por debajo del 26% nacional- «y un presupuesto de las familias muy mermado, la solución no es abrir más horas ni más días». Por el contrario, sostienen que la liberalización de horarios «viene a dar respuesta únicamente a las demandas de determinado formato comercial», en alusión a los intereses de las grandes superficies.

Frente a la capacidad de éstas, desde la Confederación Española advierten de que «el comercio de proximidad no puede afrontar nuevas contrataciones para abrir más días» y, como consecuencia, la demanda se dirigirá a las grandes superficies «abocando al cierre a muchos comercios y al despido de sus trabajadores».

En un comunicado, avisan a la Junta contra la tentación de copiar el modelo de liberalización comercial total que aplica la Comunidad de Madrid desde hace un año y que,



PHOTOGENIC

Reparto de la solidaridad 'galáctica'

El Banco de Alimentos de Valladolid y la ONG Por una Infancia Feliz Educada en Valores son los destinatarios de los 3.235 euros recaudados en el encuentro de seguidores de La Guerra de las Galaxias en la Cúpula del Mi-

lenio. La entrega de los cheques, de 1.617,50 euros cada uno, se celebró ayer en el Ayuntamiento. La ONG Por una Infancia Feliz lo destinará a la Cabalgata de Reyes del Departamento de Santander del Sur, en Colombia.

según CEC, «ni ha creado empleo ni ha incrementado las ventas».

De las grandes superficies de Valladolid fue Vallsur la que pidió al Ayuntamiento acogerse a la liberalización de horarios, que le permi-

tiría abrir todos los domingos y festivos del año en vez de los diez que ahora fija la Junta. La Asociación Nacional de Grandes Empresas de Distribución presentó en la Delegación del Gobierno su petición para

extender la libertad de horarios a toda la ciudad y así incluir al resto de grandes centros. Petición que el Ayuntamiento no consideró válida y que provocó las acusaciones de discriminación de Anged.

«Parece que somos responsables pero es la Junta la que lo concede»

F.M.
 La concejala de Comercio, Cultura y Turismo, Mercedes Cantalapedra, trató ayer de rebajar la tensión con la Junta por la posible ampliación de la libertad de horarios comerciales-limitada ahora al casco histórico-y dijo que el Ayuntamiento «es amigo de la Junta». Pero añadió a renglón seguido, en respuesta al portavoz del Ejecutivo regio-

nal, José Antonio de Santiago-Juárez, que por lealtad a la Junta de Castilla y León está «obligada» por «lealtad» a advertirle de que la ampliación de la Zona de Gran Afluencia Turística, la figura que permite la apertura todos los domingos y festivos del año «va a perjudicar seriamente al pequeño comercio» si al final se aprueba. Cantalapedra insistió en

los argumentos ya repetidos a lo largo de estos días para avisar de que «con esta medida se quedará fuera del reparto el pequeño comercio». Una vez más recordó que la petición de ampliación de horarios que cursa el Ayuntamiento es «una patata caliente» que ha trasladado el Gobierno a los municipios. «Y tenemos que hacerlo a sabiendas de que tenemos el 80%

del comercio en contra, parece que somos los responsables, pero es la Junta la que lo concede», dijo

Respondió también al presidente del Grupo Municipal Socialista, Oscar Puente, quien dijo que fue el Ayuntamiento el que abrió el melón de la libertad de horarios al permitirlo en el centro. Cantalapedra acusó a Puente de «tergiversar» los hechos y explicó que detrás de la medida había en juego una importante ayuda de 4 millones de euros.